



Dîner des bénévoles, mai 2009



**UNE FORCE
POUR LA SOCIÉTÉ**

AREQ
CSQ

Secteur
Ahuntsic-Ouest

Volume 12 Numéro 1 Automne 2009

LE LIEN



UNE RENTRÉE, SOUS LE SIGNE DE LA SOLIDARITÉ



Certains d'entre vous savent à quel point la rédaction du mot de la présidente, à chaque parution de notre bulletin sectoriel, est une tâche que je trouve difficile. Avant de m'installer devant mon ordinateur, des idées vont et viennent pendant plusieurs jours. Elles se bousculent dans ma tête pendant que je cherche quels sujets je pourrais aborder et de quelle façon je devrais les traiter afin de susciter votre intérêt. Cette fois, c'est en relisant notre plan d'action sectoriel 2009-2010, publié dans le dernier numéro de ce bulletin, que le mot SOLIDARITÉ s'est imposé mettant ainsi fin à mes tergiversations.

Solidaires, les membres d'Ahuntsic-Ouest le seront le 30 septembre prochain quand plusieurs dizaines d'entre eux se retrouveront à Québec pour participer à la grande manifestation organisée par l'AREQ. La protection du pouvoir d'achat des personnes retraitées est une priorité pour notre association. Notre présence appuiera donc les démarches faites pour obtenir un endroit où en discuter nous-mêmes avec le gouvernement.

Solidaires, nous le serons aussi entre nous tout au long de l'année lors des activités sectorielles qui regrouperont des membres de tous les âges. Pensons seulement au dîner du 1er octobre qui nous donnera l'occasion de souligner l'apport important des retraités dans différents domaines de la société québécoise, sans oublier celui de décembre lors duquel nous accueillerons officiellement de nouveaux membres et la fête des Sages qui sera organisée au printemps.

Solidaires, nous continuerons de l'être envers des partenaires avec lesquels nous sommes associés depuis plusieurs années. L'oeuvre Enfants de Bolivie, La rue des femmes et l'association Au rendez-vous des cultures peuvent encore compter sur notre appui cette année.

(Suite au verso)

Solidaires, nous le serons également avec les membres des autres secteurs quand nous participerons en grand nombre aux activités proposées par la région de Montréal et ses différents comités.

Enfin, vous l'aurez compris, cette solidarité ne saurait s'exprimer sans vous tous. Votre participation aux activités, vos commentaires, vos suggestions et votre implication sont des éléments essentiels à une vie associative toujours en évolution.

C'est dans cet esprit que je vous souhaite une très belle année 2009-2010.

Gaétane Lebel-Fillion
Août 2009

SOMMAIRE

Mot de la présidente	1
In memoriam	3
Actualités	3
Saviez-vous que	4
Arts visuels	5
Réservation aux activités	5
Manifestation à Québec	6
Réduction de la rente à 65 ans	7
Comité directeur	8
Calendrier des activités 2009-2010	9
Responsables de comités	10
Site Web sectoriel	10
Informations à partager	11
Fondation Laure-Gaudreault	11
Carte SSQ	12
Au rendez-vous des cultures	12
Rapport financier	14
Capsule verte	15
Photos du Dîner des bénévoles mai 2009 ...	16

LE LIEN, BULLETIN SECTORIEL D'AHUNTSIC-OUEST

Responsable du bulletin et auteure de tous les textes sans signature: Gaétane Lebel-Fillion

Conception et mise en page: Jean-Guy Marcotte

Révision linguistique: André Bisailon et Monique Gosselin-Ano

Collaborateurs: Robert Caron, Monique Gosselin-Ano, Fatima Ladjadj, Jean-Guy Marcotte et Marie Martin

Prochaine publication: Décembre 2009

Tirage: 540 exemplaires

CAPSULE VERTE



Vous voulez vous débarrasser de vieilles piles? Rappelez-vous qu'à Éco-centre L'Acadie, Home Dépôt, Centre du Rasoir, La Source, Zellers ou Bureau en gros il est facile d'en disposer de façon très écologique. Voici davantage d'informations sur les piles et leurs impacts sur l'environnement:

Les batteries sont considérées comme étant un résidu domestique dangereux (RDD) puisqu'elles engendrent de nombreux impacts sur l'environnement. Leur fabrication nécessite beaucoup d'énergie, bien plus que celle libérée lors de leur utilisation. De plus, les piles sont fabriquées d'un concentré de métaux lourds ayant des toxicités variables : plomb, zinc, mercure, lithium, manganèse, cadmium, nickel.

Saviez-vous qu'une petite pile de montre, qui contient du mercure, lorsqu'elle est jetée dans la nature peut polluer jusqu'à 1 m³ de terre et 1 km³ d'eau pendant 50 ans !

Après usage, lorsque les piles sont jetées dans un site d'enfouissement, les boîtiers s'altèrent par oxydation et les métaux lourds qui s'en échappent pénètrent le sol puis les nappes phréatiques. Ainsi, 95% du mercure des décharges de déchets ménagers proviennent des piles. Lorsqu'elles sont incinérées, leurs composants toxiques se dégagent dans la fumée ou restent dans les cendres. Ces composants toxiques persistent dans le temps et peuvent s'introduire dans les chaînes alimentaires.



Pour agir à la source même du problème, achetez des piles sans mercure ou, encore mieux, choisissez des piles rechargeables chaque fois que c'est possible. Il existe actuellement une variété de plus en plus grande de piles rechargeables de grande qualité. Quoique plus chères à l'achat, elles s'avèrent trente fois plus économiques à l'usage.

Ne jouez pas à pile ou face avec vos vieilles piles! Confiez-les à l'Éco-centre près de chez-vous ou aux grands magasins cités au début de cette capsule.

Marie Martin
Responsable sectorielle de l'environnement

RAPPORT FINANCIER

Voici le rapport financier au 30 juin 2009 :



RAPPORT ANNUEL SECTORIEL

RÉGION 6
SECTEUR N

A la fin de l'exercice 2008-2009

Disponibilités sectorielles au début de l'exercice (2008)

1 750,79 \$

PLUS:

PRODUITS

Sommes reçues du régional	5 371,00 \$
Sommes reçues du provincial	5 623,70 \$
Autres sommes	5 376,29 \$

TOTAL DES PRODUITS

16 370,99 \$

MOINS:

CHARGES

Repas	1 708,35 \$
Transport	1 108,11 \$
Location de salle et conférencier	356,54 \$
Matériel et fournitures	469,85 \$
Photocopie et affranchissement	2 840,13 \$
Télécommunication	590,70 \$
Reconnaissance et dons	3 656,78 \$
Autres charges	5 551,45 \$

TOTAL DES CHARGES

16 281,91 \$

Disponibilités sectorielles à la fin de l'exercice (30 juin 2009)

1 839,87 \$

Jean-Guy Marcotte
Trésorier

IN MEMORIAM

Au cours de l'été, nous avons appris le décès de Madeleine Beaulieu, membre de notre secteur, de Bernard Lamoureux et de Yvette Cadieux-Jolicoeur respectivement frère et belle-soeur de Thérèse Lamoureux-Cadieux. Nos plus sincères condoléances à ces familles éprouvées!

Le 30 octobre prochain, une messe sera célébrée à l'église Saint-André Apôtre à la mémoire des membres défunts et des parents des membres décédés depuis l'automne dernier. Il se peut que vous ayez été éprouvé par la perte d'un être cher au cours des derniers mois sans que nous en ayons été informés. Si tel est le cas et que vous désirez que le nom de cette personne soit mentionné lors de la célébration du 30 octobre, veuillez communiquer avec moi avant le 15 octobre 2009.

Gaétane Lebel-Fillion au 450 622-0515 ou par courriel gaetanelebel@videotron.ca

ACTUALITÉS

Afin de terminer la planification des activités de l'année 2009-2010, votre Comité directeur s'est réuni le 27 août dernier. Au moins sept autres rencontres seront nécessaires au cours de l'année pour en finaliser l'organisation et assurer le suivi des dossiers des différents comités.

Le jeudi 20 août, les membres du Comité directeur avaient invité les téléphonistes à un déjeuner lors duquel les listes des membres à rejoindre leur ont été transmises. Ces listes avaient été mises à jour en juillet par Marie Martin et Thérèse Lebeuf. Un grand MERCI à ces deux bénévoles qui effectuent ce travail méticuleusement chaque été! En juin, Gabriel Loubier a quitté l'équipe des téléphonistes après y avoir oeuvré pendant plusieurs années. MERCI Gaby pour tous ces messages transmis fidèlement au fil des ans!

Au 31 août 2009, Ahuntsic-Ouest comptait 522 membres. Depuis décembre 2008, huit nouveaux membres ont joint nos rangs: Monique Dansereau, Christiane Brault, Micheline Pilon, André Houde, Nicole Lippé, Tarcisio Tatasciore, Alain Pélissier et Aliko-Elini Cazanis. Nous

leur souhaitons la plus cordiale bienvenue dans notre secteur. Nous les accueillerons de façon officielle en décembre. En attendant, nous les invitons à communiquer avec l'un ou l'autre des membres du Comité directeur pour toute question concernant l'AREQ et, bien entendu, nous serons heureux de faire leur connaissance lors de nos activités automnales.

Au comité des arts visuels, nous avons une nouvelle responsable: Monique Gosselin-Ano. Durant sa convalescence, Denis Bergeron a choisi de céder son poste de responsable sectoriel pour se consacrer uniquement à celui de responsable régional. Mentionnons que c'est grâce à sa détermination et à sa persévérance si, depuis quelques années, nous avons pu découvrir des artistes et des artisans de grand talent parmi nos membres. Permettez-moi, en votre nom, de le remercier chaleureusement d'avoir mis sur pied ce comité des arts visuels dans notre secteur et de lui souhaiter la meilleure des chances dans tous ses futurs projets.

La vente de produits équitables reprendra le 1er octobre. Notez qu'à la suite d'une décision prise lors de l'Assemblée générale de mai 2009, les profits générés par la vente de ces produits au cours de l'année 2009-2010 seront remis à l'organisme **La rue des femmes**. L'oeuvre **Enfants de Bolivie** continuera de bénéficier de l'appui de notre secteur car un don de 300,00\$ pris à même le budget sectoriel lui sera acheminé.

SAVIEZ-VOUS QUE...



Il est possible d'obtenir un autocollant qui indique qu'une personne malentendante habite un immeuble. Celui-ci doit être placé bien en évidence sur la porte de la résidence ou de l'appartement de sorte qu'il soit visible pour les pompiers ou tout autre service d'urgence.

Alors, si vous avez des problèmes d'audition, si vous portez une prothèse auditive, si vous craignez de ne pas entendre la sonnerie du système d'alarme ou du détecteur de fumée cet outil vous est destiné.

Pour l'obtenir, communiquez avec le **Centre québécois de la déficience auditive** au 514 278-8703.

Le mardi 17 novembre: « **Comment préparer notre repas de Noël santé et équitable** » et vente de produits équitables en vue des cadeaux du temps des fêtes.

Invitée : Nicole Anne Gagnon, professeure de cuisine à l'**Institut du Tourisme et d'Hôtellerie du Québec**.

Coût : gratuit pour les membres et 5\$ pour les autres.

Réservation avant le 13 novembre 2009 au 514 383-6019.

Le mardi 15 décembre 2009 :

Dîner du temps des fêtes suivi d'un après-midi festif.

Projet interculturel et intergénérationnel

L'association **Au rendez-vous des cultures** poursuit, pour une quatrième année consécutive, son projet de mentorat. Ce projet consiste à jumeler des aînés retraités avec de nouveaux arrivants afin d'aider ces derniers dans leur intégration au Québec. Il s'agit surtout de leur faire connaître la vie socioculturelle du Québec: codes du marché du travail, valeurs, us et coutumes. Ce projet répond aussi à la principale mission de l'association : créer des liens entre les Québécoises et les Québécois de diverses origines et de différentes générations. Si l'expérience du mentorat vous intéresse, veuillez communiquer avec nous, nous avons besoin de personnes retraitées prêtes à relever ce défi.

Conteurs et conteuses

Les conteurs et conteuses, reprennent les visites dans les écoles et les **CPE**, afin de transmettre la mémoire du patrimoine québécois en racontant des contes et légendes d'ici et d'ailleurs ou en faisant connaître les métiers d'autrefois. Nous avons aussi besoin de conteurs et conteuses car nous devons renouveler une partie de notre équipe.

L'association a aussi démarré en février dernier, son nouveau projet « **des aînés racontent aux aînés** ». Il consiste à rencontrer des aînés regroupés dans différentes associations, **CHSLD**, résidences, manoirs et centres communautaires et à leur permettre de participer à un échange dynamique, à travers des contes, des légendes, et des traditions d'antan. Une telle expérience vous captive? N'hésitez pas à communiquer avec nous afin de vous joindre à l'équipe des conteurs et conteuses.

Fatima Ladjadj

Coordonnatrice Au rendez-vous des cultures

PRÉCISIONS À PROPOS DE LA CARTE SSQ

Lorsque **SSQ** émet une nouvelle carte pour une personne adhérente **ASSUREQ** et que celle-ci détient une assurance vie, le mot « **VIE** » n'apparaît plus sur la carte. Il s'agit d'un changement qui a été fait par souci de confidentialité et qui a pour conséquence que seules les garanties nécessitant l'utilisation de la carte soient indiquées sur celle-ci.

Les garanties choisies par la personne adhérente apparaissent sur le certificat d'assurance qui accompagne les deux cartes. Il est donc requis de conserver ce document avec vos papiers importants puisque c'est sur cette copie qu'est inscrite la protection détenue en assurance vie, s'il y a lieu bien sûr.

Source **Le Focus** Juin 2009

AU RENDEZ-VOUS DES CULTURES

Calendrier des activités mensuelles pour l'automne 2009

Le mardi 22 septembre, 13 h 30: « **L'histoire de l'immigration à Montréal** »

Invité : Paul-André Linteau, professeur au département d'histoire, de l'Université du Québec à Montréal.

Coût : gratuit pour les membres et 5\$ pour les autres

Réservation avant le 18 septembre 2009 au 514 383-6019.

Le mardi 6 octobre, 13 h 30: « **un café contes** »

Présentation: Au rendez-vous des cultures en partenariat avec le **Centre Berthiaume-Du Tremblay**,

Animation: Les conteurs de **Au rendez-vous des cultures**

Réservation avant le 2 octobre 2009 au 514 383-6019.

Le mardi 20 octobre, 13 h 30: dessert causerie, thème à confirmer ultérieurement.

BIENVENUE AUX ARTISTES ET ARTISANS



Avec la rentrée, nous reprenons nos activités et nos passe-temps. C'est ainsi que plusieurs parmi nous s'adonnent à des passions jusque-là inconnues. Le comité des arts visuels souhaite vous accueillir dans ses rangs afin de vous donner la chance de partager avec nous tous, membres de l'AREQ, le plaisir de voir et d'apprécier vos réalisations en tant qu'artiste ou artisan.

Nous vous invitons à participer à nos prochaines expositions en communiquant préalablement avec notre comité afin d'obtenir les informations nécessaires. Lors du dîner de juin dernier, nous avons eu le plaisir d'accueillir deux nouveaux exposants: Jean-Guy Marcotte et Fernand Pelletier qui se sont joints à Denis Bergeron, Jean De Marre et Liliane Lévesque.

Pour la deuxième année consécutive, une oeuvre de Madame Lévesque a remporté le «Coup de cœur». Cette oeuvre "**Promenade d'automne**" illustrera la carte de vœux que vous recevrez à l'occasion de votre anniversaire en 2009-2010.

Pour plus d'informations, communiquez avec moi au 450 688-6172

Monique Gosselin-Ano

Responsable sectorielle du Comité des Arts Visuels



RÉSERVATION AUX ACTIVITÉS

Quand vous choisissez de participer à une activité, il est absolument nécessaire que vous réserviez votre place. L'an dernier, à deux reprises, nous avons dû faire ajouter plusieurs places pour le dîner mensuel. Heureusement, nous étions dans deux restaurants qui avaient l'espace disponible pour servir ces participants imprévus! Vous comprendrez que nous ne voulons pas revivre de telles situations.

Nous avons donc besoin de votre collaboration pour que nos rencontres soient des plus agréables. Alors, **réservez toujours à l'avance** et prévenez-nous, si finalement, vous êtes dans l'impossibilité de participer à l'activité.

MANIFESTATION À QUÉBEC

Mercredi, le 30 septembre 2009

Dernière chance de vous inscrire
(votre nom et numéro de téléphone) à Robert Caron
au 514 354-1520 ou à claudetteetrobert@videotron.ca



Départ à **6 h 30** du stationnement de l'épicerie Loblaws
800 boul. Henri-Bourassa Ouest

Arrivée des autobus et débarquement sur Grande-Allée à 10 h 30
Discours sur le terrain de l'Assemblée nationale de 11 h 30 à 12 h
Traversée au parc en face de la fontaine de Tourny (50 m)
Dîner champêtre (soupe, sandwich et légumes) de 12 h à 13 h 30
Embarquement des autobus boul. René-Lévesque (100m) 13 h 30



Robert Caron
Responsable sectoriel en indexation

DES INFORMATIONS À PARTAGER

Votre adresse, votre numéro de téléphone sont des informations très importantes. Tout changement doit donc être communiqué à Québec si vous désirez recevoir régulièrement l'information en provenance de votre association. Pour ce faire, il s'agit de contacter la réceptionniste de l'Association, **Luce Laverdière**, par téléphone au **1 800 663-2408** ou par courriel laverdiere.luce@csq.qc.net Sachez que votre secteur est automatiquement avisé des modifications demandées.

Quant à votre adresse courriel, dès que vous y effectuez un changement, veuillez svp me le faire savoir en m'écrivant à: gaetanelebel@videotron.ca

FONDATION LAURE-GAUDREAU

En juin dernier, Marcel Dufour a accepté d'être le responsable sectoriel de la **Fondation Laure-Gaudreault**. Il remplace Micheline Latreille qui occupait ce poste depuis quelques années. À tous les deux, je dis: « MERCI pour cette implication auprès de la **FLG!** ».

Cette année, l'assemblée générale de la **Fondation-Laure Gaudreault** se tiendra le jeudi 5 novembre, de 10h à 12h, à l'école d'hôtellerie St-Pius X, 9955 rue Papineau. Un dîner bénéfique suivra à 12h. Le coût des billets pour le dîner est de 30\$. On n'apporte ni vin, ni bière. Le vin sera vendu sur place pour la modique somme de 16\$ la bouteille.

Pour vous inscrire au dîner bénéfique, veuillez poster un chèque au montant de 30\$, libellé au nom de **AREQ 06N**, à **Marcel Dufour, 16-2645 av. Bennett, Montréal H1V 3N3**. Si vous participez à l'activité du 1er octobre, vous pourrez remettre votre chèque et recevoir votre billet ce jour-là. Les billets achetés par la poste seront remis le jour de l'événement.

Pour plus d'informations communiquer avec Marcel au 514 253-7110.

REPRÉSENTATION SECTORIELLE AUX COMITÉS RÉGIONAUX

Vous remarquerez que nos représentants à ces comités sont tous des membres du Comité directeur (sauf à celui des arts visuels) et que seulement deux de ces comités peuvent compter sur des co-responsables. Il serait préférable que les membres du Comité directeur ne cumulent pas les fonctions. Alors, n'hésitez pas à nous communiquer votre intérêt pour certains comités sachant que la tâche consiste à assister à deux ou trois réunions par année et, par la suite, de transmettre l'information reçue au Comité directeur.

Condition des femmes	Denise Baillargeon-Montour
Environnement	Marie Martin Françoise Thérien
Assurances	Robert Caron
Condition des hommes	Poste à combler
Indexation	Robert Caron Fernand Pelletier et Pierre Auger
Action sociopolitique	Jean-Guy Roy
Arts visuels	Monique Gosselin-Ano

SITE WEB SECTORIEL



Une visite au ahuntsicouest.areq.ca vous fera connaître une foule de renseignements utiles sur notre association. De plus dans la section "**Liens intéressants**" de notre site Web sectoriel, il y a des onglets "**trucs et astuces**" pour la maison, les voyages, la santé, de grand-mère et informatiques.

Jean-Guy Marcotte
Webmestre sectoriel

RÉDUCTION DE LA RENTE DE LA CARRA À 65 ANS

On nous questionne souvent concernant la diminution du montant de la rente de la CARRA au moment où une personne retraitée atteint l'âge de 65 ans. Afin de comprendre les raisons de cette modification, nous reproduisons un texte paru dans la revue Quoi de Neuf de décembre 2004 et nous vous invitons à relire celui qui a été publié dans le Quoi de Neuf de Mai-Juin 2008. Vous pouvez retrouver ces textes sur le site de l'AREQ nationale.

À 65 ans vous recevrez :

- une pension de la Sécurité de la vieillesse,
- une rente de la RRQ, (que vous avez prise ou que vous prendrez probablement à 60 ans),
- une rente de votre régime de retraite de la CARRA selon les critères d'admissibilité.

Pourquoi alors la coupure à 65 ans sur le chèque de la rente de retraite de la CARRA? Parce que lorsque vous étiez salariée ou salarié, vous n'avez pas payé la cotisation à 100% sur votre revenu cotisable.

Prenons un exemple :

Un salarié dont le salaire pour l'année 2004 est de 40 000\$. Il est au RREGOP. Son revenu annuel cotisable pour la CARRA est de 40 000\$. Le taux de cotisation à la CARRA en 2004 est de 5,35%. Si le revenu cotisable à la CARRA est calculé à 100%, il devra déboursier, pour l'année 2004, 2 140\$ ($40\ 000\$ \times 5,35\% = 2\ 140\$$).

Puisque les prestations des régimes de retraite (CARRA) sont coordonnées à 65 ans avec celles de la Régie des rentes du Québec, le calcul des cotisations tient compte d'une exonération de base de 35% du maximum des gains admissibles au sens du RRQ. Le maximum des gains admissibles en 2004 est de 40 500 \$. En 2004 cette exemption est égale à 14 175\$ ($40\ 500\$ \times 35\% = 14\ 175\$$).

Le revenu cotisable (CARRA) est calculé de la façon suivante :
 $40\ 000\$ - 14\ 175\$ = 25\ 825\$ \times 5,35\%$ (taux de la CARRA 2004) = 1 381,63\$.

Le salarié a donc déboursé pour 2004 une cotisation de 1 381,63\$.

Bref, au lieu de payer 2 140\$ la personne salariée a déboursé 1 381,63\$.

C'est ainsi que le total des rentes de la **RRQ** et de la **CARRA** correspond environ à 70% du salaire moyen que la personne recevait avant sa retraite. Finalement, la pension de la Sécurité de la vieillesse n'a aucune incidence sur votre chèque de la **CARRA**.

Bon 65e !

Linda Olivier

Conseillère à la sécurité sociale

Source : QUOI DE NEUF? Décembre 2004 – Janvier 2005

COMITÉ DIRECTEUR 2009-2010

Gaétane Lebel-Fillion
présidente
450 622-0515
gaetanelebel@videotron.ca

Marie Martin
1re vice-présidente
514 334-8084
mariem133@sympatico.ca

Micheline Latreille
secrétaire
450 974-3552
mich.l@sympatico.ca

Jean-Guy Roy
2e vice-président

Denise Baillargeon-Montour
Conseillère
dbm0504@hotmail.com

Jean-Guy Marcotte
Trésorier
450 434-12175
jean-guy078@sympatico.ca

Robert Caron
Conseiller
514 354-1520
claudetteetrob@videotron.ca

CALENDRIER DES ACTIVITÉS 2009-2010

Les activités en italiques sont des activités proposées par la région de Montréal

Vendredi, 11 septembre	Déjeuner de la non-rentree	Bistro du Marché Montréal
Jeudi, 1er octobre	Journée des aînés Dîner	Casa grecque Laval
<i>Jeudi, 8 octobre</i>	<i>« Vivre en équilibre » animé par le Dr Robert Béliveau</i>	<i>5750, boul. Rosemont</i>
Vendredi, 30 octobre	Messe des défunts et dîner	Église St-André Apôtre À déterminer
Mercredi, 18 novembre	Déjeuner dédié aux membres retraités depuis 2 ans	Casa Vertudos boul. Henri-Bourassa
<i>Vendredi, 4 décembre</i>	<i>Les personnes violentes peuvent-elles être réhabilitées?</i>	<i>Centre des Loisirs de St-Laurent 1375, rue Grenet</i>
Vendredi, 18 décembre	Dîner de Noël et accueil des nouveaux membres	Vinnie Gambini's Montréal
Mardi, 23 février 2010	Dîner de l'amitié	Le Bordelais boul. Gouin Ouest 7400, boul. St-Laurent
<i>Date à confirmer</i>	<i>Journée internationale des femmes</i>	
Vendredi, 19 mars	Fête des Sages	À déterminer
<i>Mercredi, 24 mars</i>	<i>Journée «Occupons-nous de nos affaires»</i>	<i>Auberge Universel rue Sherbrooke Est</i>
Mercredi, 31 mars	Dîner mensuel	Arahova 9705, boul. de l'Acadie
Jeudi, 29 avril	AGS et dîner	École St-Pius X 9955, rue Papineau
Mardi, 18 mai	Fête des 5,10,15 et plus	École Calixa-Lavallée
<i>Jeudi, 27 mai</i>	<i>AGR</i>	<i>7400, boul. St-Laurent</i>
Jeudi, 10 juin	Dîner mensuel	Vinnie Gambini's Montréal
Mardi, 15 juin	Dîner des bénévoles	Grillade Henri 340, boul. Henri-Bourassa Ouest